

Kodim 0728/Wonogiri Gelar Upacara Bendera Perdana, Berikut Penyampaian KASAD

Pardal Riyanto - WONOGIRI.HUMAS.TV

Jan 17, 2022 - 20:39



WONOGIRI – Di tengah pandemi Covid-19 yang masih belum juga berakhir, Kodim 0728/Wonogiri menggelar upacara bendera 17-an untuk pertama kali. Kepala Staf Kodim(Kasdim) Mayor Inf Nurul Muthahar mewakili Dandim Letkol Inf Rivan Rembudito Rivai, memimpin jalannya upacara bendera tersebut, dengan bertindak sebagai Inspektur Upacara, Senin(17/1).

Kegiatan upacara diikuti oleh Danramil jajaran dan Perwira Staf, perwakilan

anggota Bintara, Tamtama dan PNS Kodim 0728/Wonogiri, beserta Kanminvetcad IV-34/Wng dengan menerapkan protocol kesehatan secara ketat.

Selaku Irup, Kasdim membacakan amanat dari KASAD Jendral Dudung Abdulrahman, S.E., M.M., dengan menyampaikan ucapan terima kasih yang tulus dan penghargaan setinggi-tinginya atas kerja keras dan dedikasi yang ditunjukkan oleh seluruh prajurit dan PNS AD, karena sepanjang tahun 2021 yang lalu, berbagai tugas yang diamanatkan oleh negara telah dapat kita laksanakan dengan baik.

Pencapaian ini tentunya harus dapat kita pertahankan dan tingkatkan ditahun ini, karena berbagai agenda yang bersifat nasional maupun internasional juga menuntut kesiapan TNI AD ditahun 2022. Untuk menyambut tugas mulia tersebut, maka kesiapan operasional harus tetap dipelihara. Program profesionalisme prajurit TNI-AD harus menjadi prioritas dalam tahun anggaran 2022.

Meski banyak prestasi yang berhasil ditorehkan TNI-AD, namun demikian masih terdapat berbagai kekurangan yang harus segera diperbaiki. Salah satunya adalah masih adanya berbagai pelanggaran yang dilakukan oleh prajurit maupun PNS TNI-AD, hal tersebut hartus menjadi koreksi kita bersama, agar tidak terjadi kembali dimasa mendatang.

Diakhir amanatnya, KASAD juga menyampaikan beberapa penekanan-penekanan yang harus dilaksanakan oleh segenap anggotanya, salah satu diantaranya adalah meminta kepada seluruh prajurit dan PNS TNI-AD agar terus berbuat kebaikan dimanapun berada,

(Arda 72).